
COMPTE-RENDU DE LA RÉUNION DU CCJ 

DU JEUDI 24 AVRIL 2025 
****************** 

Etaient présents : Eryne AUPEST, Zoé BABOT LEDOUX, Camille CHOURRET, Lauryne 

GERVAIS, Mathilde LAURIER, Thaïs MENARD DEPASSE, Eléanor PLUMEJEAUD 

GUILLET, Lindsay TEIXEIRA JIMENEZ LANSON. 
 

Absents : Mélina AUDOUX, Heather FOUASSIER, May LECLERC, Colombe 

ROUSSEAU WILQUIN, Louis ROUSSEAU WILQUIN. 
 

Elus présents : Jean-Marc MASSE, Eric DODET, Raymond DOUARE, Pascal FOULON, 

Bruno GUITTARD, Marie-Christine LEMOINE. 
 

Elus Absents excusés : Isabelle BRIARD, Daniel BOCQUET, Carl LEQUERTIER. 
 

Secrétaire de séance : Adeline LOISEAU 
****************** 

ORDRE DU JOUR : 

❖ Retour de la journée Carnaval et boums du 8 mars  
❖ Ramassage des Bords de Loire du 26 avril 
❖ Collecte de vêtements du 26 avril 
❖ 8 mai 
❖ Aventure Jeune 
❖ Organisation prochain mandat 
❖ Questions et info diverses 

****************** 

 RETOUR DE LA JOURNEE CARNAVAL ET BOUMS DU 8 MARS 
Carnaval : Belle journée avec une forte affluence. À prévoir pour l’an prochain : un stock 

plus important de confettis (minimum 2 cartons). 

Boum du soir : Faible participation des jeunes. Plusieurs retours indiquent que certains 

parents étaient réticents à laisser leurs enfants participer à une boum en milieu d’année 

scolaire. 

réflexion à mener sur la pertinence de la date, mais aussi sur l’animation proposée 

(musique, ambiance…). 

Si peu de fréquentation en septembre, il faudra envisager de supprimer la boum du 

carnaval du soir et ne conserver que celle de l’après-midi. 

boum en fin d’année ?  l’APIC organise déjà un événement à cette période. 

Tickets d’entrée : Certains jeunes tentent toujours de truander pour obtenir des 

consommations (boissons et barres chocolatées) sans payer. 

Communication / Flyers : 

Monsieur FOULON doit se rapprocher de Mme CADIER après le Conseil d’Administration 

du collège (prévu le 29 avril), pour vérifier si les jeunes du CCJ peuvent eux-mêmes 

distribuer les flyers dans l’enceinte du collège si pas possible les élus du CCJ proposent 

de le faire à la sortie du collège. 

 

1. RAMASSAGE BORDS DE LOIRE 26 AVRIL 
Lauryne, Eléanor et Eryne seront présentes ; Thaïs et Camille ne savent pas s’ils pourront venir ; 
les autres ne pourront pas être présents.  
Rendez-vous au terrain de camping à 9h15. 
Pensez à prévoir des bottes ou chaussures étanches et un k-way. Raymond distribuera des gants 
sur place.  



 
Un grand merci à Lauryne, Eléanor et Eryne pour leur présence. 
 

2. COLLECTE DE VETEMENTS 26 AVRIL 
Collecte de 14 à 18 heures au PAJ. 
Lauryne, Eléanor et Eryne seront présentes et peut-être Thaïs. 
Lauryne a préparé un « fléchage » qu’elle va installer vendredi avec sa maman. 
 
Plus d’une tonne de vêtements a été récoltée.  
Il faudra faire un rappel sur les prochains flyers pour l’état des vêtements à donner : 
propres, en bon état….  
La distribution des affiches chez les commerçants n’a pas été faite, c’est dommage ! 
 
Un grand merci à Lauryne et sa maman et à Eléanor, Eryne et Thaïs pour leur présence et 
implication. 

 

3. 8 MAI 
Commémoration de la fin de la seconde guerre mondiale. 
Rendez-vous à 9h45 devant la mairie.  
Raymond vous attend pour la vente de bleuets. 
 

4. AVENTURE JEUNE 
Journée du 14 juin 
Pensez à composer vos équipes, Raymond attend vos retours. 
Lauryne peut encadrer une équipe. 
 

5. ORGANISATION PROCHAIN MANDAT 
Dépôt des candidatures du 14 avril au 10 mai.  
A ce jour pas de candidatures – relancez vos camarades qui pourraient être intéressés. 
Election le 4 juin de 10 à 12 heures et de 14 à 17 heures en mairie annexe– dépouillement 
vers 17h15-30. 
Eléanor, Eryne et Lindsay souhaitent se représenter, Thaïs ne sait pas, les autres arrêtent 
à la fin du mandat. 
 

6. QUESTIONS ET INFOS DIVERSES 
Est-il prévu la création d’une piste cyclable entre Sait Ay et Meung sur Loire ? pas de 
projet en cours. Il faudrait voir avec le département car c’est une route départementale. 
Cette route reste très dangereuse pour les cyclistes. 
Où en est le projet des crottes de mammouth ? Jean-Marc en reparle au conseil municipal 
lors du CA de lundi 28 avril. Les filles peuvent se rendre disponible le mardi soir pour 
peindre. 
Dans le gymnase B des miroirs sont abimés, d’autres cassés et d’autres sont déformants 
et une partie du mur n’a pas de miroir. Un mail sera fait à Joël Girard, conseiller délégué 
aux sports. 
Sur la grande route du moulin à Charles des motos roulent très vite et n’importe où 
(trottoirs…) et font beaucoup de bruit. 
Lauryne va commencer la prochaine newsletter – il en sera faite une par semestre. 
Lindsay va voir avec son papa pour qu’il nous fasse une proposition de devis car il est DJ. 

 

 FIN DE SEANCE A 19h30  
 

 PROCHAINE REUNION DU CCJ : JEUDI 12 JUIN A 18h30 
SALLE DU CONSEIL 


